
 
 

 

 

１０月２７日に合唱コンクールが行われました。合唱委員を中心に日々の練習に工夫して取り組んだ結

果、本番ではそれぞれのクラスが素敵な合唱を響かせることができました。これまでの合唱を創り上げる

過程で、パートリーダーや指揮者、ピアニストは、集団をまとめることに頭を抱えたこともあったかと思

います。ですがそんな出来事を仲間と乗り越えて１つの合唱を創り上げたことは、大きな達成感を得られ

たと共に素敵な思い出となったのではないでしょうか。先輩や後輩、保護者の方々に２年生としての素晴

らしい姿を魅せ、盛大な拍手を頂くことができたのはこれまでの成長の証です。合唱コンクールの経験を

これからの生活に生かしていけるよう、サポートしてまいります。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

〈合唱委員より 合唱コンクールの感想〉 
素敵な合唱を届けるために、学級の先頭に立って躍動した合唱委員の皆さんのコメントを紹介します。 

 

１組 「超えてゆけ」  指揮者：三浦さん  ピアニスト：森長さん  曲紹介者：草薙さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３組 「１４ -fourteen-」  指揮者：遠藤さん  ピアニスト：三浦さん  曲紹介者：中嶋さん 
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合唱コンクールを終えて 

合唱委員：中島さん 

入賞することは惜しくもできませんでしたが、いつ

もの練習よりも最高の合唱を届けることができたと

思います！最初のうちはあまり一体感が出なく、心

配していました。その中でも指揮者や、伴奏者、パー

トリーダーの協力があり、合唱コンクールまでの 1

週間でまとまりが出ました！全員の協力により、本

番でいい合唱を届けられたと思います！ 

合唱委員：安藤さん 

入賞することはできませんでしたが、練習を通して

絆を深めることができました。本番は今までで一番良

い合唱だったと思います！実際に岩井先生から、「最

初より一体感が増した合唱になっていて良かった」と

言っていただきました！今回良かったところや課題点

を見つけ、普段の学校生活に生かせるようにしていき

たいです。来年は入賞できるよう頑張ります！！ 



５組 「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」  指揮者：藤田さん  ピアニスト：岩渕さん  曲紹介者：大川さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６組 「君とみた海」  指揮者：賀川さん  ピアニスト：稲垣さん  曲紹介者：染谷さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２組 「虹」  指揮者：木曽さん  ピアニスト：岡村さん  曲紹介者：國分さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４組 「懐かしい未来」  指揮者：本多さん  ピアニスト：山本さん  曲紹介者：LAUREAN さん 

 

合唱委員：山本さん 

金賞、銀賞どちらもとることはできませんでしたが、

５組の全てを出せたと思います。３パートを合わせ始

めた最初はこんな歌声で大丈夫かなと不安でした。

ですが、パートそれぞれで成長を見せ、最後の数日間

はこれ以上ない合唱ができたと思います。そして本番

では、クラスのみんなのおかげで人の心を動かすよう

な合唱ができたと思いました。 

合唱委員：稲垣さん 

賞を取れた、取れなかった、とは関係なく、合唱コン

クール当日は、６組の中で一番良い合唱ができまし

た。指揮者やパートリーダーの力やクラスのみんなの

協力がなければ、当日のような最高な合唱はつくれな

かったと思います。クラス全体がやる気を出してくれ

て、同じ方向へ向かえて、とても良い合唱コンクールに

なったな、と思いました！！ 

合唱委員：岩﨑さん 

最初３パートで合わせたときは少し心配でした

が、たくさん練習して２組の本気、２組の虹を表現

することができました。この２組の虹は一生消え

ないと思います。金賞は取れなかったですが、銀

賞をとれてよかったです。このクラスにとって、今

回の合唱コンクールは最高の思い出になりまし

た♪ 

合唱委員：佐藤さん 

金賞をとることができて嬉しかったですし、何より自分た

ちで工夫しながら練習し、みんなで「どうやったら聴いてい

る人に素晴らしい合唱を届けることができるのか」を考えて

いくことができたのが結果に繋がったと思います。私たちの

クラスは去年とは比べ物にはならないほどたくさんの人を感

動させることができたと感じました。本番歌ったときは心が

揺さぶられました。最高の合唱をありがとうございました！ 


